

Bonjour Maman et Papa et ... (cfr.courrier),

Ici, les journées passent très vite et ce sera déjà notre dernier message du séjour !

Aujourd'hui, nous avons appris à jouer avec stratégie lors de nouveaux jeux de coopération : ski à 5, bowling "basket", jeux d'équilibre,...

Nous avons fatigué Laurent qui a couru toute la matinée avec nous !



L'après-midi a été consacrée à la survie en forêt et nous avons appris les deux premières choses à réaliser pour survivre dans une forêt : construire une cabane et allumer un feu.

Regardez bien notre travail : pas une goutte d'eau ne passait à l'intérieur de notre "shelter" !



Pour le deuxième point, nous serons des spécialistes pour allumer le barbecue cet été ! (en présence d'un adulte bien sûr !)

Mille bisous et à demain,

La classe de Madame Marlène

PS : Notre retour est prévu vers 15h30 demain, nous quittons Villers-Sainte-Gertrude vers 13h00.